
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.275 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

    都議会議員選挙、投票率は？ 

  都議会議員選挙（6/23 投開票）が予定

されています。前回（平成 21 年）の品川区

の投票率は 54.14％でした。では、年代別

投票率を選んで下さい。◎難易度☆☆☆◎難易度☆☆☆◎難易度☆☆☆◎難易度☆☆☆☆☆☆☆ 

①20 歳代 ②30 歳代  

③40 歳代 ④50 歳代  

⑤60 歳代 ⑥70 歳以上 

a 71.93％ b 66.58％  

c 63.56％ d 54.06％  

e 43.50％ f 31.89％ 

☆投票率の低下が心配されて 

います。ぜひ、投票へ！！ 

◎選挙費用 １億１９２５万円 
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 5/20～24 の４泊５日（※９時～17 時）の日

程で、滋賀県大津市の全国市町村国際文化研

修所で市町村議員向けの研修を受けました。 

 議員の仕事は、議会活動が中心ですが、皆

様の期待に応える活動をするためには、社会

情勢や地方自治制度・地方財政制度等、様々な

知識に精通している必要があります。そのため

に私は、研修会に積極的に参加しております。 

 今回の研修会は、①地方自治制度の基本的な

仕組み、②地方議会改革と課題、が中心でした

（講義内容参照⇒）。 

 ①では、政府がやれと決めたこと（区の仕事

の多くは、国や都がやれと決めたことです）

だけを自治体が実施するのが本来の仕事ではな

く、住民のために「やるべきこと」が本来の仕事

である。という話が印象的でした。②では、

参加した議員の自治体の議会改革は、とても

進んでいて、残念ながら品川区は、全国的に見

て大変遅れていることを改めて痛感しました。 

☆研修の成果を実際の議員活動に活かします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆受講生は全国から集まった約 40 人の議員です 

    【地方自治基本コース】【地方自治基本コース】【地方自治基本コース】【地方自治基本コース】    講義内容講義内容講義内容講義内容    

5/20 ・開校式、オリエンテーション他 

5/21 ・地方自治制度の概要 

・地方議会改革の課題と議会制度 

5/22 ・地方税制度の課題と税財政制度 

5/23 ・地方議会の課題（ｸﾞﾙｰﾌﾟ討論） 

・分権時代の地方議会（議員）に期待さ

れていること 

5/24 いま、地方自治制度をあらためて考える

～諸外国の制度、歴史的経緯から～ 

 

 

都議会議員選挙（6/14～6/23） 

のため、選挙期間中及び、一部駅頭では、そ

の前後も休刊します。申し訳ありません。 

宿泊室：個室です がちょっと窮屈… 講義室 
全国市町村国際文化研修所 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 議会棟４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：①20 歳代 f31.89％

②30 歳代 e 43.50％ ③40 歳代 d 

54.06％ ④50 歳代 c 63.56％ ⑤

60 歳代 a 71.93％ ⑥70 歳以上 b 

66.58％ 特に若年層の低投票率が

問題です。選挙は、民主主義の入口

です。   ☆6/23、投票へ！☆ 

 

 新議会がスタート！ 

5/28 に区議会臨時会が行われ、 

新たな議長、副議長、議会の議席、各委員会

のﾒﾝﾊﾞｰなどが新体制が決まりました。 

【議会の予定】 

 6/10 常任委員会（文教委員会） 

 6/27～ 第２回定例会 

☆私は、昨年度と同じく文教委員会（保育園・幼

稚園、小中学校教育、青少年育成などを調

査）に所属します。今年度もがんばります！ 

 

ちょっとした話ながわ 

◇りんかい線が初の経常黒字に 

 東京湾岸の臨海副都心を走る「りんかい線」（新

木場～大崎の 12.2 キロ）を運営する東京都の第三

ｾｸﾀｰ、東京臨海高速鉄道は、2012 年度決算で、

1996 年の開業以来初の経常黒字を達成したと発

表。同社によると、沿線の「ﾀﾞｲﾊﾞｰｼﾃｨ東京」の

影響で乗客数・運賃収入が増加。（（（（6/16/16/16/1 朝日朝日朝日朝日新聞）新聞）新聞）新聞） 

12121212 年度年度年度年度        前年度比前年度比前年度比前年度比    

乗客数（１日） 

運賃収入 

222,500 人 

167 億円 

＋12.8％ 

＋13.5％ 

12121212 年度決算年度決算年度決算年度決算        前年度前年度前年度前年度    

経常利益 

当期利益 

18億1千万円 

15億3千万円 

6.7億円の赤字 

3 億円の赤字 

☆17 年間赤字で、さらに累積債務は 534 億円と多

額ですので、経営は、まだまだ安泰ではありません 

また、品川区は、株主（持ち株比率 1.77％、出資

額 22 億円。東京都は 91.32％の最大の株主）で

す。監視の目を緩めてはいけません。なお、品川区

の副区長は、同社の非常勤取締役です。 

 

◇6/23 都議選です！ 

立候補予定者 

公開討論会開催 

 6/2 から 23区のうち 19区

で東京青年会議所（JC）等の

主催で開催。千代田・新宿・ 

豊島・品川の４区は、会場確保ができず、実施し

ないが、立候補予定者へのｲﾝﾀﾋﾞｭｰ動画をｳｪﾌﾞｻｳｪﾌﾞｻｳｪﾌﾞｻｳｪﾌﾞｻ

ｲﾄ「ｲﾄ「ｲﾄ「ｲﾄ「eeee－みらせん」－みらせん」－みらせん」－みらせん」(http://www.e(http://www.e(http://www.e(http://www.e----mirasen.jpmirasen.jpmirasen.jpmirasen.jp））））

で配信する。     参考：参考：参考：参考：6/16/16/16/1 毎日新聞毎日新聞毎日新聞毎日新聞 

Ａ：このご要望は、24 年度内にいただきました。

その時の区の回答は、「区内４ヶ所の公園で破

損があり、費用がとてもかかるので、25 年度予

算で工事を行う」でした。25 年度に入り、設

計、工事業者の選定が行われ、区が工事の日

程を地域の方々と相談したところ、お祭り等

で６月に公園を利用するので工事は、その後 

に実施することになりま 

した。大雪でも壊れない 

構造にするため、大規模 

な工事になります。最長だと７，８月中は工事に

なる予定です。利用者の方々の「早急に！」と

いうご要望をお伝えしましたが、破損した１月

から半年も経過してしまうことを深くお詫び申し

上げます。なぜ設計、工事計画等がこのよ 

うに時間がかかるのか、もっとｽﾋﾟｰﾃﾞｨ 

にできないのか、きちんと検証し 

ます。ご不便をおかけします 

が、ご理解の程、よろし 

くお願いします。 

Ｑ：大井倉田児童遊園（大井４－

22、写真⇒）のｷｬｯﾁﾎﾞｰﾙ場の

ﾈｯﾄが今年１月の大雪の時に雪

が積もって破損し撤去。利用で

きないので早く直して欲しい。 

ﾈｯﾄが撤去されています 


